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In diesem Text erklären wir wichtige Dinge. 

Das machen wir in Leichter Sprache. 

Mit Leichter Sprache können viele Menschen einen Text besser lesen 

und verstehen. 

Aber nur der Original-Text in schwieriger Sprache ist gültig. 

Im Text steht zum Beispiel das Wort: Patient. 

Wir meinen damit immer alle Geschlechter: männlich, weiblich und 

andere. 

Wir haben diesen Text so barriere-frei wie möglich gemacht. 

Für wichtige Bilder gibt es einen Alternativ-Text. 

Und wir haben den Text mit Struktur-Tags gemacht. 

Damit ein Screen-Reader den Text gut vorlesen kann. 

Inhalte auf der Internet-Seite vom Zentrum für Psychische 

Gesundheit Schwäbisch Hall in Leichter Sprache 

Herzlich willkommen auf der Internet-Seite vom Zentrum für 

Psychische Gesundheit Schwäbisch Hall. 

Das ist die Adresse von der Internet-Seite: www.zfpg-sha.de 

Sie können die Internet-Seite auf allen Geräten gut sehen: 

 auf dem Computer 

 auf dem Tablet 

 auf dem Smartphone. 

Sie bekommen auf jedem Gerät die gleichen Informationen. 

Auf der Internet-Seite gibt es Informationen für alle Menschen aus dem 

Landkreis Schwäbisch Hall und aus der näheren Umgebung. 
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Zum Beispiel über: 

 unsere Klinik 

 unsere Fach-Bereiche  

 unsere Leistungen 

 unsere Stellen-Angebote  

 und die aktuellen Neuigkeiten von der Klinik. 

Unsere Klinik 

Das Zentrum für Psychische Gesundheit ist in  

der Stadt Schwäbisch Hall. 

Das ist im Norden von Baden-Württemberg. 

Der Landkreis heißt auch Schwäbisch Hall. 

Das ist die Adresse: 

Zentrum für Psychische Gesundheit Schwäbisch Hall 

Ring-Straße 1 

74523 Schwäbisch Hall 

Sie können uns anrufen. 

Das ist unsere Telefon-Nummer: 0791 202 14 300 

Sie können uns auch eine E-Mail schreiben. 

Das ist unsere E-Mail-Adresse: info@zfpg-sha.de 

Unsere Fach-Bereiche 

In unserem Zentrum für Psychische Gesundheit gibt es verschiedene 

Fach-Bereiche. 
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Das sind unsere Fach-Bereiche: 

 Allgemeine Psychiatrie 

 Kinder- und Jugend-Psychiatrie 

 Sucht-Therapie 

 Geronto-Psychiatrie für ältere Menschen ab 65 Jahren. 

Unsere Leistungen 

Im Zentrum für Psychische Gesundheit Schwäbisch Hall 

versorgen wir Menschen mit einer psychischen Erkrankung. 

Wir bieten unseren Patienten verschiedene Leistungen und 

Möglichkeiten für die Behandlung. 

Unsere Stellen-Angebote 

Manchmal suchen wir neue Mitarbeiter. 

Möchten Sie bei uns mit-arbeiten? 

Unsere aktuellen Stellen-Angebote für das Zentrum für 

Psychische Gesundheit Schwäbisch Hall finden Sie  

auf der Karriere-Seite vom Klinikum am Weissenhof. 

Hier bekommen Sie auch alle weiteren Informationen. 

Aktuelle Neuigkeiten 

Hier finden Sie alle Neuigkeiten vom Zentrum für Psychische Gesundheit 

Schwäbisch Hall. 

Vielleicht gibt es bei uns ein neues Projekt. 

Oder eine Info-Veranstaltung. 

Oder wir bieten eine neue Behandlung an. 
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Wer hat den Text gemacht? 

Den Original-Text hat das Zentrum für Psychische Gesundheit 

Schwäbisch Hall geschrieben. 

Das Zentrum für Psychische Gesundheit Schwäbisch Hall ist auch  

für die Inhalte im Text verantwortlich. 

Bilder: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., 

Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

Übersetzung in Leichte Sprache 

Den Text hier hat das Übersetzungsbüro für Leichte und Einfache Sprache 

der Samariterstiftung übersetzt. 

Geprüft hat den Text die Prüfgruppe vom Übersetzungsbüro der 

Samariterstiftung. Das Übersetzungsbüro für Leichte und Einfache Sprache 

der Samariterstiftung ist Mitglied im Netzwerk Leichte Sprache. 

Kontakt: Samariterstiftung · Jahnstr. 14, 73431 Aalen · Telefon: 07361 564 300  

E-Mail: leichte-sprache@samariterstiftung.de · Internet: www.samariterstiftung.de 


	Inhalte auf der Internet-Seite vom Zentrum für Psychische Gesundheit Schwäbisch Hall in Leichter Sprache
	Unsere Klinik
	Unsere Fach-Bereiche
	Unsere Leistungen
	Unsere Stellen-Angebote
	Aktuelle Neuigkeiten
	Wer hat den Text gemacht?

